

Jahresbericht Renngruppe Trimbach - Olten 2009

Das erste Qualifikationsrennen der Saison 2009 startete am 03.05.09 in Aarau. Danach folgten weitere fünf Rennen auf der Strasse und Bahn, bei denen man sich für die Schweizermeisterschaft in Aarau vom 13. und 14. September 2009 qualifizieren konnte.

Mit Carmen Zaugg, Ramona Hürzeler, Dominique Heer, Corinne Heer und Christian Peier nahmen fünf Athletinnen und Athleten den Kampf um die Schweizermeisterschaftsmedaillen auf. Überragend bei den Frauen war einmal mehr Carmen Zaugg und wurde somit beste Einradfahrerin der Saison 2009. Lange hielt Ramona Hürzeler mit, musste sich aber im Obstacle nach zwei Stürzen einen Nuller schreiben lassen. Überraschend Gold holte die RG-Tribach Olten in der 4x100m Staffel in der Besetzung von Christian Peier, Corinne Heer, Carmen Zaugg und Hürzeler Ramona. Die restlichen Resultate sind auf der ATB-Website einsehbar.

Wie jedes Jahr an Auffahrt fand wieder ein Bergrennen im Elsass statt. Die RG-Tribach-Olten startete mit fünf Einradfahrerinnen und –fahrer. Über die Mitteldistanz war Ramona Hürzeler die Schnellste und gewann damit ein 26-Zoll-Einrad. In der Langdistanz konnte sich Christian Peier über einen 3. Platz freuen. Mit Carmen Zaugg feierte die RG-Tribach-Olten einen weiteren Erfolg, war sie doch die schnellste Frau über die Langdistanz. Corinne und Dominique Heer rundeten das gute Gesamtresultat mit vorderen Mittelfeldplätzen ab.

Gute Resultate durch die RG-Tribach-Olten gab es auch beim Rennen auf der Insel Reichenau am 28.06.09. Carmen Zaugg wurde Bodenseemeisterin und verpasste die Bestzeiten des besten Mannes sehr knapp. Einen dritten und zweiten Platz gab es durch Corinne Heer bzw. Christian Peier.

Der SC-Dreitannen Olten beteiligte sich dieses Jahr am Ferienpass in Fulenbach und Neuendorf. Viele Schülerinnen und Schüler konnten so erste Versuche im Einradfahren unternehmen. Sie bekamen Tipps und Hilfe von Aktiven und Trainern vom Einradclub Olten.

Auch im Jahr 2009 wurden von der Stadt Olten unsere Sportlerinnen und Sportler für ihre Leistungen an den Schweizermeisterschaften geehrt. Wir gratulieren dazu Christian Peier, Dominique Heer, Corinne Heer, Carmen Zaugg und Ramona Hürzeler.

Leider starten wir in die neue Saison 2010 nur mit ca. sechs Einradfahrerinnen und –fahrer, dafür mit voller Motivation und hoffen, dass alle weiterhin Freude und Spass am Einradfahren haben.

Im Namen der Renngruppe Trimbach-Olten

Gaby und Vroni